

LOCALE

Sportifs, touristes et Sétois consomment le parc à leur manière

🕒 1 min

Fraîcheur L'été est là, enfin pour certains, déjà pour d'autres, quoi qu'il en soit, il est bien là et chacun est en quête de fraîcheur ! Les touristes viennent admirer toute la diversité du parc Simone-Veil en marquant plusieurs secondes d'arrêt devant la "grotte des amoureux". Les plus sportifs, eux, profitent des immenses arbres pour trouver de l'air frais et pour se cacher du soleil qui se lève désormais aux aurores. D'autres, s'allongent dans l'herbe pour bouquiner à l'ombre ou simplement pour s'assoupir, bercé par le chant des oiseaux.

